
（やさしい にほんご） 

２０２１ねん ４がつ １にち から 

いえのごみの だしかたが かわります 

 

いえのごみは きまったようびに きまったじかんに 

きまったところ（ごみすてーしょん）に だしてください。 

ごみとしげんは わけて だしてください。 

いつだすか わからないときは ちかくのひとに きいてください。 

 

ごみすてーしょんに もやせるごみを だすとき 

これまで きいろの ごみふくろで だしていました。 

４がつから あたらしい ごみふくろで だします。 

４がつから きいろの ごみふくろは つかえません。 

のこりまいすうを かんがえて おみせで かってください。 

 

２０２１ねん 

４がつ １にち から 

きいろの ごみふくろは 

つかえません 



（やさしい にほんご） 

あたらしい ごみふくろは 

もやせるごみと もやせないごみが あります。 

あたらしい ごみふくろのねだんは つぎのとおりです。 

もやせるごみのふくろ もやせないごみのふくろ 

45 りっとる 10 まい 500 えん 

30 りっとる 10 まい 300 えん 

20 りっとる 10 まい 200 えん 

45 りっとる 10 まい 500 えん 

30 りっとる 10 まい 300 えん 

20 りっとる 10 まい 200 えん 

ぷらすちっく かみ ぺっとぼとるは いままでとおなじふくろを 

つかってください。 

ぷらすちっく かみ ぺっとぼとるのふくろのねだんは いままで

と おなじです。 

 

おおきなごみを くりーんせんたーに もちこむときも おかねが 

かかります。 

いえのごみを くりーんせんたーに もちこむときは 

10 きろあたり 100 えんの おかねが かかります。 

 

わからないことが あるばあいは くりーんせんたーまで きいて

ください。 

くりーんせんたーの でんわばんごう （0569）２３－３５６７ 


